Aboga premier cubano por mayor autonomía municipal



Manuel Marrero/pl

La Habana, 8 may (PL).- El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, abogó por una política más eficiente de autonomía municipal para los gobiernos locales del país.

Durante un encuentro de trabajo en la occidental provincia de Artemisa, Marrero revisó la implementación de las nuevas medidas económicas y llamó a buscar respuestas y soluciones ágiles en la base de los gobiernos.

'La autonomía debe lograr soluciones ágiles a partir de nuestros propios recursos, lo primero que tienen que cambiar nuestros cuadros es la mentalidad', aseguró el jefe de Gobierno.

Asimismo, llamó a establecer sistemas de trabajo más completos e incrementar la producción de alimentos a partir de las nuevas disposiciones aprobadas recientemente por el Ministerio de la Agricultura.

'Tenemos que sembrar más ciclos cortos, producir más para garantizar la necesidad de los cubanos', añadió.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/256677-aboga-premier-cubano-por-mayor-autonomia-municipal



Radio Habana Cuba